



こあらぐみだよ!

R6. 11. 29 すみだこども園

息を吐けば白くなり、少しずつ冬が近づくこの頃…子どもたちは、そんな寒さにも負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいます。早いもので今年も残すところあと1ヶ月となりました。残りの日々も元気に過ごすことができるよう、たくさんの自然に触れながら活動を楽しみたいと思います。



遠足楽しかったわ

11月8日に、バスに乗ってたまご絵本館まで遠足に行ってきました。たくさんの絵本に大喜びの子どもたち。「この絵本おうちにある!」「おべんとうの絵本がみたい!」と、絵本を選んだり、玩具やぬいぐるみで遊んでいました。大きな窓ガラスにお絵描きもさせていただき、クレヨンでいろんな絵を描いて楽しみました。高い滑り台や大きな広場では、走り回ったりかくれんぼをしたり、虫探しや綺麗な落ち葉を拾ったり…普段と違う環境で、思いっきり楽しむことができました。「はやくおべんとうたべたい!」と朝から楽しみにしていたお弁当タイム!「みて!消防車!」「サンドイッチやねん」とお友だちと見せあいっこして、とても嬉しそうに食べていました。

お天気もよく、楽しい1日を過ごすことができました。お忙しい中、お弁当のご用意、ありがとうございました。



自分でできるよ!

段々と身の回りのことが自分でできるようになってきました。脱いだ服をたたんだり、お昼寝前後にマットを友だち同士で協力して運んだり、自分の布団を運んで敷いたり…給食の配膳もとっても上手になり、お汁やご飯を自分の食べられる分だけよそうことができるようになりました。少しずつお箸への移行も進めています。「今日ははし使ってたべる!」と嬉しそうに言いながら頑張ってくれています。食べるときの姿勢、箸やスプーンの持ち方などお家でも気にかけていただくと嬉しいです。



発表会にむけて…

発表会に向けての取り組みが少しずつ始まっています。歌を元気いっぱいかっこよく歌う練習をしたり、タンバリンやすず、カスタネットを使ってリズム打ちをしてみたり…「今日はなんの歌うたう?」「楽器やりたい!」と伝えてくれ、毎日の活動を楽しみにしてくれています。子どもたちの自信につながるよう、無理せず楽しく進めていきたいと思っています。

友だちと一緒に

クラスのお友だちみんなと一緒に、「むっくりくまさん」「椅子取りゲーム」「ばくだんゲーム」などの集団遊びを楽しむことができるようになってきました。負けてしまったときは悔しくて涙したり、「がんばれー!」と応援するほほえましい姿も見られています。ルールのある遊びを通して決まりを守る大切さなども学んでいきたいと思っています。

おしらせ・おねがい

- ★上着はできるだけフード付きではなく、自分で着脱できるものを準備していただくと助かります。
- ★すべての持ち物に名前の記入をお願いします。
- ★毎日のマスクの準備、ありがとうございます。カバンに予備のマスクも入れておいてあげてください。よろしくお願ひいたします。